



**IBG VERBINDET  
MENSCH  
UND TECHNIK**

Referenz

## St.Galler Stadtwerke



### Projektbeschreibung

Die St.Galler Stadtwerke sind für die Bevölkerung der Stadt St. Gallen und teilweise auch in der Region der zuverlässige Partner in der Versorgung mit Energie, Wasser und Glasfasern.

IBG als verantwortlicher Koordinator für den "Fiber to the Home"-Rollout-Prozess stimmte die bereichsübergreifende Planung der zu erschliessenden Gebiete mit allen Beteiligten (intern sowie extern) ab. Die Aufbereitung des Datenmaterials gehörte ebenso zu unseren Aufgaben wie die Überwachung der abteilungsübergreifenden Rollout-Terminpläne, die entsprechenden Arbeitsfortschritte sowie die Kostenkontrolle. IBG vertrat den Bereich Telecom der SGSW in internen und externen Arbeits- und Projektgruppen.

### Auftraggeber

St. Galler Stadtwerke  
Schreinerstrasse 1  
9001 St. Gallen

### Ort

St. Gallen

### Projektzeitraum

2009 – 2016

### Dienstleistung

IT/Kommunikation